

Schwer zu erklären ...

... aber es ist doch so.

Von Karl May ist bekannt, daß er nie in den Erdteilen und Ländern gewesen ist, die er in seinen so überaus spannenden Reiseromanen so anschaulich geschildert hat.

Erst als seine Bücher in Massenaufagen erschienen und ihm entsprechende Honorare abwarfen, war er in der Lage, die Länder und Stätten aufzusuchen, die er in seinen Romanen so zum Greifen wirklich beschrieben hat.

[...]

Aus: Das kleine Volksblatt, Wien. Nr. 179, 01.07.1942, S. 4.

Texterfassung: Hans-Jürgen Düsing, August 2019